

Le président de l'Équateur assure que la présence de Cuba honorera la foire du livre de Quito, l'année prochaine



Quito, 14 novembre, (RHC).- Le président de l'Équateur, Rafael Correa, a assuré que son pays se sent honoré d'avoir Cuba comme pays invité d'honneur de la Foire Internationale du Livre de Quito, l'année prochaine.

Après avoir visité le pavillon cubain à l'actuelle foire littéraire de Quito qui s'étendra jusqu'au 22 novembre, Rafael Correa a déclaré qu'il est très content d'apprendre que notre pays sera à l'honneur de la prochaine édition.

L'actuelle édition rend un hommage à la poète Gabriela Mistral. Le Chili est le pays invité d'honneur.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/75895-le-president-de-lequateur-assure-que-la-presence-de-cuba-honorera-la-foire-du-livre-de-quito-lanee-prochaine>



Radio Habana Cuba